



“LA ESCUELITA”

Dejando Huellas...



La Palabra la tienen los chicos



“...los afectos son fuente generadora de reflexión y descubrimiento...”



Los alumnos de 6to y 7mo grado de la Escuelita, el día martes 3 de noviembre, fueron “los oradores” de la Sesión de Martes. El tema: **Situaciones de riesgo, potencialmente peligrosas**

Paula Novello introdujo la charla con unas palabras que sirvieron de marco para que los niños desarrollaran el tema y se convirtieran luego, en los verdaderos protagonistas de la noche.

“Quisiéramos desde la Escuela de Enseñanza Espírita a la Niñez comenzar a transmitir un deseo ferviente de cambio, acerca de la mirada que se tiene sobre la juventud de hoy.

En muchas ocasiones escuchamos comentarios tales como:

SITUACIONES DE RIESGO POTENCIALMENTE PELIGROSAS



“...Pasamos de una educación autoritaria y represora, a una educación sin normas ni límites. Hoy estamos en el camino de la búsqueda de un equilibrio...”

“Los chicos de hoy no tienen proyectos de vida”, “Los chicos no demuestran interés”, “Los chicos no se motivan con nada”, “Los chicos de hoy viven el hoy, y no les importa el mañana”

Pasamos de una educación autoritaria y represora, a una educación sin normas ni límites. Hoy estamos en el camino de la búsqueda de un equilibrio. Los límites son necesarios, la libertad responsable es necesaria, la confianza es imprescindible, los afectos son fuente generadora de reflexión y descubrimiento.

Ellos están descubriendo y descubriéndose en la vida, y lo importante es comprenderlos para poder acompañarlos.

El escenario de la mente de los jóvenes de hoy es distinto a aquél del pasado.

Los fenómenos que están en los bastidores de sus mentes y que producen pensamientos, son los mismos, pero los actores que están en escena, son otros. La calidad y velocidad de sus pensamiento cambiaron.

Allí radica nuestro desconcierto, en esa velocidad con la que recorren largos trayectos en muy poco tiempo, y que muchas veces no podemos comprender.

Crear los espacios y los tiempos de comunicación: de eso se trata, para que ellos



protagonicen un presente libre y sano, pero mejor aún, para que se proyecten como actores protagonistas de los destinos de sus propias vidas y del futuro de la SEV.” 🇨🇺



La Escuelita Espírita se toma Vacaciones



¡¡¡¡Final de clases!!!!

“...cada corazón que palpó fuerte al escuchar el acordeón de un alumnilo: Facundo Oggero...”

El sábado 14 de noviembre la Escuelita Espírita realizó su Acto de Fin de Año: palabras de despedidas en un clima de emoción, alegría, y valoración por todo lo recibido.

Las imágenes proyectadas condensaron todas las actividades realizadas durante un año de intenso trabajo junto a los niños: biblioteca, pic nics, visitas, charlas, paseos, el viaje a Virginia, la visita al Hospital y tantas experiencias para recortar y pegar junto a cada corazón que palpó fuerte al escuchar el acordeón de un alumnilo: Facundo Oggero.

¡¡¡Bien Facu!!!



Los alumnos de 7mo grado (en la foto Luci Culzoni), que este año egresan, se despidieron con unas cálidas palabras y demostraron que inician su propio camino con huellas de marinero . -



“Los clásicos y motivadores heladitos de fin de año...”



“No solo los chicos vienen por el helado...”



Los Niños

Los niños tienen el más antiguo conocimiento de la sangre. Pueden hacer una flor con sus sentidos y diagramar un sueño cuando nosotros diagramamos la mentira. Juegan a la verdad como quien juega con el fuego, sólo que ellos no se queman las manos y andan desocupados de la muerte de tan ocupados que andan por hacer la vida.

A veces se distraen, pierden tiempo, se aventuran por caminos que se inventan y que no van a ningún lado, porque ellos saben que esos caminos están, precisamente, para perder el tiempo y no para llegar a otra comarca. Pero lo más hermoso de los niños es que, también a veces, nos miran con ternura y con el más antiguo conocimiento de la sangre, se ponen a cantar y nos perdonan.

Hamlet Lima Quintana.

"La persona verdadera es quién dice lo que piensa, y hace como dice, porque se conoce a sí misma, y de esa forma conoce el universo del que es parte"...

EGRESADOS PROMOCIÓN 2009

Francisco Burghi, Lucía Culzoni, Agustín Herrero, Victoria Dalmazzo, Alfredo Marzioni, Lucía Previotto, Joaquín Piumetti, Carolina Riboldi, Matías Maina, Alfonsina Ruiz Díaz, Leandro Rothmann.

(Docentes: Mónica Ruiz Díaz, Gabriel Novello, Elio Novello)

